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代 表 質 問 通 告 一 覧 表                     

（平成３０年１０月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 
創 新 代 表 

田 塚 不二男 

 

一．水産都市・根室の再興を図るための市中経済
の活性化施策について 

 

（一）市中経済の現状認識と産業の「強さ」につ
いて 

 

（二）「（仮称）根室市栽培漁業研究センター」
の整備と沿岸漁業振興策について 

 

（三）魅力ある商店街づくりのための取り組みと
行政の役割について 

 

（四）企業誘致施策に対する考え方について 

 

二．北方領土返還要求運動と北方四島における共
同経済活動について 

 

（一）今後の北方領土返還要求運動のあり方と根
室市の役割について 

 
（二）北方四島交流事業に対する評価と今後の取

り組みについて 
 
（三）北方四島における共同経済活動に対する認

識と今後の見通しについて 
 
三．子ども・暮らし・医療の３つの「安心」実現
について 

 
（一）次代を担う子ども・子育て世帯への「安

心」の実現について 
 
（二）地域全体で支えあう環境に対する現況認識

と今後の「安心」施策について 
 
（三）市立根室病院についての現状認識と今後の

取り組みについて 
 
四．教育予算の確保と市街地の中学校の配置計画
について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 
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（代表質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 
創 新 代 表 

田 塚 不二男 

 
（一）教育予算の確保に対する考え方について 
 
（二）市街地の中学校の維持と教員配置について 

 

五．防災・減災への取り組みと防災対策拠点機能

の整備の必要性について 

 

（一）北海道胆振東部地震におけるブラックアウ

トへの対応と防災計画の見直しについて 

 

（二）防災拠点施設である本庁舎の整備について 

 

六．人口減少を見据えた行政サービスに対する基

本姿勢について 

 

（一）市民協働のまちづくりと行政の担うべき役    

割について 

 

（二）財政状況に対する現状認識と今後の市政改

革について 

 

（三）ふるさと応援寄付金の積み立て目標と活用

事業の取捨選択について 

 

七．日本一涼しい街・根室を活かした交流人口の

拡大施策とまちづくりの推進について 

 

（一）日本一涼しい街・根室を活かすための具体

的な施策について 

 

（二）交流人口の拡大施策の展開に対する考え方

について 

 

（三）観光振興施策とまちづくりの推進について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

市 長 

教育長 
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市 長 

教育長 
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（代表質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

２ 

日本共産党根室

市議会議員団 

代表 橋本竜一 

 

一．「市民協働」の推進と地域コミュニティの活

性化について 

 

（一）「市民協働」のまちづくりをすすめるため 

の行政としてのあり方について 

 

（二）自治基本条例の必要性について 

 

二．「領土問題」について 

 

（一） 領土返還運動の推進に向けて 

 

（二）共同経済活動と領土返還の外交交渉につい 

  て 

 

三．地域の医療・福祉について 

 

（一）政府の社会保障「改革」について 

 

（二）「地域全体で支えあう環境づくり」につい 

  て 

 

（三）市立根室病院の医療体制と経営改善につい 

  て 

 

四．産業振興について 

 

（一）「（仮称）根室市企業誘致推進本部」につ

いて 

 

（二）中小企業振興基本条例と産業振興ビジョン

について 

 

五．教育について 

 

（一）「新教育長」制度と教育委員会の役割につ

いて 

 

（二）首長と教育行政の関係について 

 

（三）社会教育、文化・スポーツ振興について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 
 
 
 

市 長 
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教育長 

 

 

市 長 
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教育長 
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（代表質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

３ 
市政クラブ代表

千 葉 智 人 

 

一．新市長の決意と抱負について 

 

二．北方領土問題について 

 

（一）北方基金の活用について 

 

（二）根室港の整備について 

 

三．根室市本庁舎整備に向けた検討と課題につい          

 て 

 

（一）根室市本庁舎整備に向けた基本事項整理報

告書（案）について 

 

（二）根室市の他の公共施設との関わりについて 

 

四．協働する市政の推進について 

 

（一）民間団体やNPO法人に対する支援につい      

  て 

 

五．防災・減災対策について 

 

六．観光振興計画について 

 

七．骨髄ドナー登録推進の考え方について 

 

（一）骨髄ドナー登録（日比プラン）推進の検討

状況について 

 

（二）定期予防接種における再接種の助成につい

て 

 

八．市立根室病院について 

 

（一）薬剤師が充実した事による経営上のメリッ

トについて 

 

（二）医師体制について 

 

（三）事務局体制について 

 

 

市 長 

 

市 長 
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（代表質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

３ 
市政クラブ代表

千 葉 智 人 

 

九．教育行政について  

 

（一）中学校の適正配置について 

 

（二）適正配置に向けた学校環境の整備について 

 

（三）教職員の労働環境の改善について 

 

 

 
 

市 長 

教育長 
 
教育長 

 
教育長 

 

４ 
大 地 代 表 

冨 川   歩 

 

一．北方領土問題について  

 

（一）北方四島における共同経済活動について 

 

（二）日ロ首脳会談について 

 

二．防災対策について  

 

（一）大規模停電（ブラックアウト）対策につい   

  て 

 

三．市立根室病院の医療体制の充実について  

 

（一）医師確保対策について 

 

（二）看護師確保対策について 

 

四．市街地中学校の適正配置について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 


